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Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 01 de outubro de 2022. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 15 de outubro de 2022.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

RESOLUÇÃO Nº 449/2022
A COMISSÃO EXECUTIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto na Lei 
nº 16.011/1995 e a Resolução 2.501/2009, e o contido nos art. 85, XV e XVII, c.c. art. 60, IV, VI e VII, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal do Recife e, ainda, atendendo ao memorando s/nº, do Vereador Dilson Batista,

R E S O L V E :
Art. 1º Cancelar e Atribuir Gratificações de Representação aos servidores da Estrutura de Gabinete do Vereador Dilson Batista, nos 
respectivos percentuais, tendo como referência para cálculo o Cargo de Assessor Parlamentar – Secretário Parlamentar, símbolo PLC-GVI:

MATRÍCULA NOME CANCELAR (%) ATRIBUIR (%)

106.314-6 Josivania Stephanie dos Santos Silva 144,00 -

106.475-4 David Leonardo de Santana Felix Ferreira - 144,00

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a partir de 01 de outubro de 2022. Sala das 
Comissões da Câmara Municipal do Recife, 15 de outubro de 2022.

ROMERINHO JATOBÁ
Presidente

ERIBERTO RAFAEL
Primeiro Secretário

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 19/2022 DE FORNECIMENTO DE MATERIAIS E SERVIÇOS PARA A 
INFRAESTRUTURA DE CABEAMENTO ESTRUTURADO E SISTEMA DE ALARME E DETECÇÃO DE INCÊNDIO.
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa ZERO UM INFORMÁTICA ENGENHARIA E REPRESENTAÇÕES LTDA.
OBJETO: 1 - RETIFICAR a Cláusula Segunda do Contrato nº 19/2022, concernente ao PREÇO E CONDIÇÕES DE PAGAMENTO. 
ONDE SE LÊ: “CLÁUSULA SEGUNDA – DO PREÇO E CONDIÇÕES DE PAGAMENTO
Pelo fornecimento dos produtos e prestação dos serviços, objeto deste contrato, a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA, o valor 
global de até R$835.584,44(oitocentos e trinta e cinco mil, quinhentos e oitenta e quatro reais e quarenta e quatro centavos), conforme 
PLANILHA PARA FORMAÇÃO DE PREÇOS, parte integrante deste Contrato. Os demonstrativos dos fornecimentos e serviços 
realizados deverão ser anexados às notas fiscais e, obrigatoriamente, devem conter os quantitativos e os respectivos preços unitários 
correspondentes às apresentações do material.LEIA-SE:“CLÁUSULA SEGUNDA – DO PREÇO E CONDIÇÕES DE PAGAMENTO Pelo 
fornecimento dos produtos e prestação dos serviços, objeto deste contrato, a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA, o valor global 
de até R$847.203,84(oitocentos e quarenta e sete mil duzentos e três reais e oitenta e quatro centavos), conforme PLANILHA PARA 
FORMAÇÃO DE PREÇOS, parte integrante deste Contrato. Os demonstrativos dos fornecimentos e serviços realizados deverão ser 
anexados às notas fiscais e, obrigatoriamente, devem conter os quantitativos e os respectivos preços unitários correspondentes às 
apresentações do material.”
2 - ACRESCER o percentual de 7,8415%, sobre o valor inicial atualizado do contrato original amparado no artigo 65 inciso I, alínea "b" 
e o § 1º, da Lei nº 8.666/93 e suas alterações
PREÇO: acréscimo do valor do contrato de R$ 66.433,09 (sessenta e seis mil reais quatrocentos e trinta e três reais e nove centavos), 
passará de R$847.203,84(oitocentos e quarenta e sete mil duzentos e três reais e oitenta e quatro centavos), para até R$ 913.636,93 
(novecentos e treze mil seiscentos e trinta e seis reais e noventa e três centavos) – VALOR GLOBAL ESTIMADO.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.2.002.4.4.90.51
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

REUNIÃO SOLENE PARA A ENTREGA DA MEDALHA DE MÉRITO JOSÉ MARIANO AO SENHOR RODRIGO CAVALCANTI 
NOVAES, CONFORME DECRETO LEGISLATIVO Nº 1.034/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, REALIZADA NO DIA 05 
DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 05 (cinco) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dezenove horas e trinta minutos, no Plenário, na 
Sala João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, 
número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara 
Municipal do Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador ROMERINHO JATOBÁ. Iniciando os trabalhos, o senhor 
Presidente compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador ZÉ NETO, autor do Decreto Legislativo; 
Excelentíssimo senhor Antônio Neves Baptista, Presidente da EMPETUR; e Excelentíssimo senhor Rodrigo Cavalcanti Novaes, 
deputado estadual. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, o senhor Presidente convidou a todos para que, de pé, ouvissem e 
acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente convidou o vereador ZÉ NETO 
para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador cumprimentou a Mesa e agradeceu a todos os presentes. Falou sobre a vida 
pessoal e profissional do homenageado, destacando seu comprometimento com o sertão pernambucano embora seja recifense de 
nascimento. (APLAUSOS). Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente convidou o vereador ZÉ NETO para realizar a 
entrega da Medalha de Mérito José Mariano, acompanhada do respectivo Diploma, ao senhor Rodrigo Cavalcanti Novaes, 
homenageado. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente declarou recebimento de justificativa de ausência do Excelentíssimo 
senhor João Campos, Prefeito do Recife, do Excelentíssimo senhor Edilson Pereira Nobre Júnior, Desembargador Federal e Presidente 
do TRF 5ª Região, e do Excelentíssimo senhor Paulo Câmara, Governador de Pernambuco. Dando continuidade, o senhor Presidente 
convidou o senhor Rodrigo Cavalcanti Novaes para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador saudou a Mesa de autoridades 
e demais presentes. Reafirmou ter nascido em Recife, apesar de ter sobrenome de raízes sertanejas. Discursou sobre sua formação 
acadêmica e relembrou sua trajetória política até a presente data. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente fez suas 
considerações finais e convidou a todos para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO RECIFE. (APLAUSOS). 
Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores vereadores e as senhoras vereadoras para se reunirem 
amanhã, 06 de setembro de 2022, às 10h, em uma Reunião Ordinária, de acordo com a Resolução nº 2755/2021, de autoria da 
Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a apresente ATA que, depois de lida e aprovada, vai 
ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO. 2º SECRETÁRIO.

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE PERNAMBUCO – CREA/
PE, PELO SEU ANIVERSÁRIO DE 88 ANOS DE FUNDAÇÃO, CONFORME REQUERIMENTO Nº 8.449/2022, DE AUTORIA DO 
VEREADOR TADEU CALHEIROS, REALIZADA NO DIA 06 DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora ANA LÚCIA.
Aos 06 (seis) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às quinze horas e quinze minutos, no Plenário, na Sala 
João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número 
quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do 
Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência da vereadora ANA LÚCIA. Iniciando os trabalhos, a senhora Presidente compôs a Mesa 
com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador TADEU CALHEIROS, autor do requerimento; senhor Adriano Antônio de 
Lucena, Engenheiro Civil e Presidente do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Pernambuco – CREA/PE; senhor Nielsen 
Christianni Gomes, Engenheiro Florestal e Superintendente Técnico do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Pernambuco 
– CREA/PE; senhor Mozart Bandeira, Engenheiro Eletricista e Presidente do Sindicato dos Engenheiros de Pernambuco; e senhor 
Florêncio Absalão, Engenheiro Eletricista e Coordenador Adjunto do Comitê de Modernização da Gestão do CREA/PE. (APLAUSOS). Na 
sequência, a senhora Presidente convidou todos os presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO NACIONAL 
BRASILEIRO. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, a senhora Presidente fez o registro da presença de autoridades, em plenário, 
e convidou o vereador TADEU CALHEIROS para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador saudou a Mesa e, em nome de 
Stenio Cuentro, cumprimentou os presentes. Contou a história da fundação do CREA, comentou sobre obras realizadas pelo órgão, o 
qual defende a melhoria de vida para a população há 88 anos. (APLAUSOS). Em seguida, a senhora Presidente registrou a presença de 
autoridades, em plenário, e convidou a todos para assistirem a um vídeo. (APLAUSOS). Dando prosseguimento, a senhora Presidente 
convidou o vereador TADEU CALHEIROS para fazer a entrega de uma placa ao CREA/PE em homenagem pelo seu aniversário de 88 
anos, neste ato sendo representado pelo senhor Adriano Antônio Lucena, Presidente. (APLAUSOS). Na sequência, a senhora Presidente 
fez leitura de justificativas de ausências do Excelentíssimo senhor Paulo Câmara, Governador do Estado de Pernambuco, do 
Excelentíssimo senhor João Campos, Prefeito da cidade do Recife e do Excelentíssimo senhor Romerinho Jatobá, vereador e Presidente 
desta Casa. Dando continuidade, a senhora Presidente convidou o senhor Adriano Antônio Lucena para ocupar a tribuna e fazer suas 
colocações. O orador saudou a presença de todos os presentes. Falou sobre os 88 anos de fundação do CREA/PE, sobre a evolução do 
trabalho do órgão e da gratificação em servir o grupo. (APLAUSOS). Quebrando o protocolo, a senhora Presidente convidou o senhor 
Nielsen Christianni Gomes para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador saudou a Mesa e estendeu a saudação à Lucíola, 
ex-Presidente da Associação de Geologia, à Eloisa, do Sindicato de Engenheiros de Pernambuco, e à Jeane, da Associação de 
Segurança de Pernambuco. Explicou que o CREA recebe está homenagem hoje pela colaboração dos funcionários, citou Ana Rita, 
funcionária do CREA, e agradeceu a todos que fazem parte do órgão. Comentou sobre trabalhos realizados pelo CREA e que este 
interage com associações que interessam à sociedade. Em seguida, a senhora Presidente registrou a presença de autoridades, em 
plenário, fez suas considerações finais e convidou a todos para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO 
RECIFE. (APLAUSOS). Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente convidou a todos para um coquetel no Jardim Interno desta 
Casa e encerrou a presente reunião, convocando os senhores vereadores e as senhoras vereadoras para se reunirem quinta-feira, dia 
08 de setembro de 2022, às 10 horas, em uma Reunião Solene em Homenagem aos Profissionais de Educação Física, de autoria do 
vereador Rinaldo Júnior. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA que, depois de lida e aprovada, vai 
ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO (A) 2º SECRETÁRIO (A)

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO FÍSICA DO RECIFE, CONFORME REQUERIMENTO 
Nº 8.234/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, REALIZADA NO DIA 08 DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador FELIPE ALECRIM.
Aos 08 (oito) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dez horas, no Plenário, na Sala João Negromonte 
Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, 
no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, em caráter 
SOLENE, sob a Presidência do vereador FELIPE ALECRIM. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente compôs a Mesa com os 
seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador RINALDO JÚNIOR, autor do requerimento; Senhor Lúcio Beltrão, presidente do 
CREF/12 – PE; Senhora Tatiane Acioly Lins, representando todos os homenageados e Senhora Nilluzia Arruda, vice-presidente do 
CREF/12 – PE. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou todos os presentes para que, de pé, ouvissem e 
acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, o senhor Presidente fez o registro da 
presença de uma autoridade em Plenário e convidou o vereador RINALDO JÚNIOR, autor do requerimento, para ocupar a Tribuna e 
fazer suas colocações. O vereador saudou a todos e destacou a importância da categoria dos profissionais de educação física. 
Destacou, ainda, projetos importantes e pediu a valorização desses profissionais.  (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente 
convidou o vereador RINALDO JÚNIOR para que fizesse a entrega dos diplomas aos homenageados (lista anexa aos anais desta 
Casa). (APLAUSOS). Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente convidou a senhora Nilluzia Arruda, vice-presidente do 
CREF/12 – PE, para ocupar a Tribuna e fazer suas colocações. A oradora cumprimentou a Mesa de autoridades e fez alguns 
agradecimentos pelo reconhecimento desta profissão. Falou da necessidade de políticas públicas para que todos tenham acesso à 
educação física. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou o senhor Lúcio Beltrão, presidente do CREF/12 – PE, para 
ocupar a Tribuna e fazer seu discurso. O orador saudou a todos e parabenizou os profissionais de educação física, que fazem a 
diferença no dia a dia das pessoas. Destacou a importância de alguns representantes trazerem projetos que avancem para a sociedade 
e ressaltou a luta do CREF. (APLAUSOS). O senhor Presidente leu uma mensagem do vereador TADEU CALHEIROS parabenizando 

a todos os profissionais de educação física e parabenizando ao vereador RINALDO JÚNIOR pela homenagem. (APLAUSOS).  Em 
seguida, o senhor Presidente convidou a senhora Tatiane Acioly Lins, representando todos os homenageados, para ocupar a Tribuna e 
fazer suas colocações.  A oradora cumprimentou a todos os presentes e fez agradecimentos a todos os profissionais da área. Pediu 
licença para mencionar algumas pessoas que foram importantes no fortalecimento da profissão. Falou do orgulho que tem pela profissão 
e finalizou agradecendo ao CREF e a todos que compõem esse conselho. (APLAUSOS). O senhor Presidente fez suas considerações 
finais e convidou a todos para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO RECIFE. (APLAUSOS). Nada mais 
havendo a tratar, o senhor Presidente encerrou a presente reunião, convocando os senhores vereadores e as senhoras vereadoras para 
se reunirem amanhã, dia 09 de setembro de 2022, às 10h, em uma Reunião Solene em Homenagem ao Dia Municipal do Médico 
Veterinário, de autoria do vereador Almir Fernando. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA que, 
depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO (A).  2º SECRETÁRIO (A)

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO DIA MUNICIPAL DO MÉDICO VETERINÁRIO, CONFORME REQUERIMENTO Nº 
9810/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, REALIZADA NO DIA 09 DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador TADEU CALHEIROS.
Aos 09 (nove) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dez horas e quarenta minutos, no Plenário, na Sala 
João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número 
quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal 
do Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador TADEU CALHEIROS. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente 
compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador ALMIR FERNANDO, autor do requerimento; Senhora 
Maria Elisa de Almeida Araújo, presidente do Conselho Regional de Medicina Veterinária; Dra. Cristiane Patrícia Silva de Aguiar, médica 
veterinária; Dr. Ricardo Chioratto, médico veterinário. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou todos os presentes 
para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, o senhor 
Presidente convidou o dr. Marcell Halasz Gati, médico veterinário, para fazer parte da Mesa, além de registrar presenças ilustres em 
Plenário. Em seguida, convidou o vereador ALMIR FERNANDO, autor do requerimento, para ocupar a Tribuna e fazer suas colocações. 
O Vereador saudou a todos e solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do dr. Antônio José da Silva Santos, médico 
veterinário. O pedido foi atendido de imediato pelo senhor Presidente. (PAUSA). (APLAUSOS). Dando continuidade a seu discurso, o 
vereador ALMIR FERNANDO, falou sobre a lei, de sua autoria, que cria o dia Municipal do Médico Veterinário, e sobre sua trajetória 
como vereador. Destacou a importância da pauta dos direitos dos animais e agradeceu a todos. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor 
Presidente convidou o vereador ALMIR FERNANDO para que fizesse a entrega dos diplomas aos homenageados (lista anexa aos anais 
desta Casa). (APLAUSOS). Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente convidou a senhora Maria Elisa de Almeida 
Araújo para ocupar a Tribuna e fazer suas colocações. A oradora saudou a todos e destacou a importância deste dia. Parabenizou todos 
os profissionais e falou sobre o trabalho realizado pela categoria em diversas áreas de atuação e que se refletem na saúde humana. 
(APLAUSOS). O senhor Presidente convidou a senhora Cristiane Patrícia Silva de Aguiar, representando todos os homenageados, para 
ocupar a Tribuna e fazer seu discurso. A oradora saudou a todos e fez alguns agradecimentos. Explicou o que é ser um médico 
veterinário, a importância da profissão e suas áreas de atuação. Destacou a importância da saúde única. (APLAUSOS). O senhor 
Presidente fez suas considerações finais, registrou presenças ilustres em Plenário e convidou a todos para que, de pé, ouvissem e 
acompanhassem o HINO DA CIDADE DO RECIFE. (APLAUSOS). Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente encerrou a presente 
reunião, convidou a todos para um coffee break no Jardim Interno desta Casa e convocou os senhores vereadores e as senhoras 
vereadoras para se reunirem segunda-feira, dia 12 de setembro de 2022, às 10 horas, em uma Reunião Ordinária, de acordo com a 
Resolução nº 2755/2021, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA 
que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO (A) 2º SECRETÁRIO (A)

REUNIÃO SOLENE EM HOMENAGEM AO BLOG DO MAGNO, CONFORME REQUERIMENTO Nº 9.811/2022, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ALMIR FERNANDO, REALIZADA NO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ROMERINHO JATOBÁ.
Aos 12 (doze) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às quinze horas e quinze minutos, no Plenário, na Sala 
João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número 
quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do 
Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador ROMERINHO JATOBÁ. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente compôs 
a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador ALMIR FERNANDO, autor do requerimento; senhor Magno 
Martins, jornalista e homenageado; Excelentíssimo senhor Ricardo Barreto Dantas, Secretário de Relações Institucionais, neste ato 
representando o senhor Luiz Medeiros, Prefeito de Jaboatão dos Guararapes; senhor José Alexandre Mirinda Moreira, empresário; 
senhor José Paulo Cavalcanti Filho, membro da Academia Brasileira de Letras; e senhor Alcymar Monteiro, artista pernambucano. 
(APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou todos os presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO 
NACIONAL BRASILEIRO executado pelo Quinteto Violado. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, o senhor Presidente convidou 
o vereador ALMIR FERNANDO para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador saudou a Mesa e destacou que a homenagem 
se deve aos 16 anos de fundação do Blog. Informou que o criador e editor chefe, ainda, é o senhor Magno Martins. Repercutiu sua 
formação acadêmica em Jornalismo pela UNICAP e também sua trajetória profissional nos meios de comunicação cobrindo grandes fatos 
políticos. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente convidou o vereador ALMIR FERNANDO para fazer a entrega de um diploma 
em homenagem ao “Blog do Magno”, neste ato representado pelo jornalista Magno Martins. (APLAUSOS). Dando prosseguimento, o 
senhor Presidente registrou a presença de autoridades e da vereadora ALINE MARIANO, em plenário, e convidou o Quinteto Violado para 
realizar uma apresentação musical. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou o jornalista Magno Martins para ocupar 
a tribuna e fazer suas colocações. O orador cumprimentou a Mesa de autoridades e demais presentes em plenário. Emocionado, 
discursou sobre a missão de ser jornalista, explicando que é fundamental ser apaixonado por gente e pelo que se faz. Por fim, afirmou 
que o sucesso obtido por seu Blog é fruto de todos os profissionais envolvidos. (APLAUSOS). Dando continuidade, o senhor Presidente 
fez o registro do Excelentíssimo Senhor Paulo Roberto Fernandes Pinto Júnior, Procurador da Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco e convidou o artista Alcymar Monteiro para realizar sua apresentação musical. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor 
Presidente fez suas considerações finais e convidou a todos para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO 
RECIFE. (APLAUSOS). Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convidou a todos para um coquetel no Salão Nobre desta Casa 
e encerrou a presente reunião, convocando os senhores vereadores e as senhoras vereadoras para se reunirem logo mais em uma 
Reunião Solene para entrega do Título de Cidadão do Recife ao senhor José Alexandre Guimarães Mirinda Moreira, de autoria do 
vereador Romerinho Jatobá. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente ATA que, depois de lida e aprovada, 
vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE.  1º SECRETÁRIO (A)  2º SECRETÁRIO (A).

REUNIÃO SOLENE PARA ENTREGA DO TÍTULO DE CIDADÃO DO RECIFE AO SENHOR JOSÉ ALEXANDRE GUIMARÃES 
MIRINDA MOREIRA, CONFORME DECRETO LEGISLATIVO Nº 970/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ROMERINHO JATOBÁ, 
REALIZADA NO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ZÉ NETO.
Aos 12 (doze) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dezoito horas e quarenta e cinco minutos, no 
Plenário, na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa 
Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a 
Câmara Municipal do Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador ZÉ NETO. Iniciando os trabalhos, o senhor Presidente 
compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador ROMERINHO JATOBÁ; autor do Decreto Legislativo; 
senhor José Alexandre Guimarães Mirinda Moreira, homenageado; senhor Romero Jatobá, ex-presidente do Santa Cruz Futebol Clube; 
Excelentíssimo senhor Márcio Botelho, vice-prefeito da cidade de Olinda; Excelentíssimo senhor Davi Oliveira, Secretário de Esportes 
do Estado de Pernambuco, neste ato representando o Excelentíssimo senhor Paulo Câmara, Governador do Estado de Pernambuco; 
e senhor Diógenes Braga, presidente do Clube Náutico Capibaribe. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente convidou todos os 
presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. (APLAUSOS). Dando prosseguimento aos 
trabalhos, o senhor Presidente convidou o vereador ROMERINHO JATOBÁ para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador 
saudou a Mesa e demais presentes. Discursou sobre a vida pessoal e profissional do homenageado, explicando, inclusive, o surgimento 
do apelido Mirinda. Teceu comentários sobre sua carreira tricolor, bem como vitórias logradas à frente do clube. Citou também o sucesso 
do homenageado no campo da Engenharia Civil. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente fez o registro da presença de 
autoridades, em plenário, e convidou o vereador ROMERINHO JATOBÁ para fazer a entrega do Título de Cidadão do Recife, com a 
respectiva Medalha, ao senhor José Alexandre Guimarães Mirinda Moreira. (APLAUSOS). Dando continuidade, o senhor Presidente 
convidou o senhor José Alexandre Guimarães Mirinda Moreira para ocupar a tribuna e fazer suas colocações. O orador cumprimentou 
a Mesa de autoridades e demais convidados. Afirmou que a amizade sincera é conquistada ao longo do tempo e, emotivo, descreveu 
sua fé em Deus. Falou sobre sua família e a perda precoce de uma filha. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente fez suas 
considerações finais e convidou todos os presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO RECIFE. 
(APLAUSOS). Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convidou a todos para um coquetel no Salão Nobre desta Casa e 
convocou os senhores vereadores e as senhoras vereadoras para se reunirem amanhã, às 10h, uma Reunião Ordinária, de acordo com 
a Resolução n° 2755/2021, de autoria da Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente 
ATA que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO (A).  2º SECRETÁRIO (A)

REUNIÃO SOLENE PARA ENTREGA DO TÍTULO DE CIDADÃO DO RECIFE AO PADRE EDICARLOS ALVES DA CONCEIÇÃO, 
CONFORME DECRETO LEGISLATIVO Nº 951/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR WILTON BRITO, REALIZADA NO DIA 14 DE 
SETEMBRO DE 2022.
Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador ALCIDES CARDOSO.
Aos 14 (catorze) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às quinze horas e vinte minutos, no Plenário, na 
Sala João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, 
número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara 
Municipal do Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador ALCIDES CARDOSO. Iniciando os trabalhos, o senhor 
Presidente compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador WILTON BRITO; autor do Decreto 
Legislativo; e Padre Edicarlos Alves da Conceição, homenageado e pároco da Paróquia Cristo Redentor. (APLAUSOS). Em seguida, o 
senhor Presidente convidou todos os presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. 
(APLAUSOS). Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente convidou o vereador WILTON BRITO para ocupar a tribuna e 
fazer suas colocações. O orador saudou a Mesa e demais presentes. Destacou que o homenageado sempre lutou por aqueles que mais 
precisam. Sintetizou sua trajetória, repercutindo suas participações em movimentos religiosos nas igrejas, e ratificou sua ordenação 
sacerdotal pelos Missionários Oblatos de Maria Imaculada. Falou sobre as diversas ações desenvolvidas pelo padre, em especial, as 
voltadas para viciados. (APLAUSOS). Na sequência, o senhor Presidente convidou a todos para assistirem à apresentação de um vídeo. 
(APLAUSOS). Dando continuidade, o senhor Presidente fez o registro da presença de autoridades, em plenário, e convidou o vereador 
WILTON BRITO para fazer a entrega do título de cidadão do Recife, com a respectiva Medalha, ao Padre Edicarlos Alves da Conceição. 
(APLAUSOS). Em seguida, o senhor Presidente convidou o padre Edicarlos Alves da Conceição para ocupar a tribuna e fazer suas 
colocações. O orador cumprimentou a Mesa de autoridades e demais convidados. Comentou sua felicidade em receber a honraria no 
dia em que a igreja celebra a exaltação da Santa Cruz. Agradeceu ao autor do Decreto Legislativo, aos parentes e amigos pelo 
recebimento do título. (APLAUSOS). Dando prosseguimento, o senhor Presidente fez suas considerações finais e convidou todos os 
presentes para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO DA CIDADE DO RECIFE. (APLAUSOS). Nada mais havendo a tratar, 
o senhor Presidente convidou a todos para um coquetel no Salão Nobre desta Casa e convocou os senhores vereadores e as senhoras 
vereadoras para se reunirem logo mais, às 18h, em uma Reunião Solene para entrega da Medalha de Mérito José Mariano ao senhor 
Isaltino Nascimento, Deputado Estadual, de autoria do vereador Luiz Eustáquio. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi 
lavrada a presente ATA que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º SECRETÁRIO(A) .                               
2º SECRETÁRIO(A).

REUNIÃO SOLENE PARA A ENTREGA DA MEDALHA DE MÉRITO JOSÉ MARIANO AO SENHOR ISALTINO NASCIMENTO, 
CONFORME DECRETO LEGISLATIVO Nº 1.051/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, REALIZADA NO DIA 14 
DE SETEMBRO DE 2022.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e LUIZ EUSTÁQUIO.
Aos 14 (catorze) dias do mês de setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às dezoito horas e cinquenta minutos, no Plenário, 
na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, 
número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara 
Municipal do Recife, em caráter SOLENE, sob a Presidência do vereador ROMERINHO JATOBÁ. Iniciando os trabalhos, o senhor 
Presidente compôs a Mesa com os seguintes convidados: Excelentíssimo senhor vereador LUIZ EUSTÁQUIO, autor do Decreto 
Legislativo; e Excelentíssimo senhor Isaltino Nascimento, deputado estadual e homenageado; senhor Graciliano Gama, Presidente do 
Sindicato dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias de Pernambuco; senhor José Carlos, Coordenador 
Geral do SINDSEP; senhor Amara Vital, Secretária dos Aposentados do SINDSPREV/PE; senhor Irineu Messias, Secretário Geral do 
SINDSPREV/PE. (APLAUSOS). Dando continuidade à reunião, o senhor Presidente fez registro de autoridades, em plenário, e convidou 
a todos para que, de pé, ouvissem e acompanhassem o HINO NACIONAL BRASILEIRO. (APLAUSOS). Em seguida, o senhor 


